



Ajuntament
de l'Alcora

NOTA INFORMATIVA

L'Alcora recibe a profesores y alumnos de Austria y Turquía

- El motivo de la visita son las sesiones de trabajo coordinadas con los profesores de la EPA.

El Ayuntamiento de l'Alcora ha recibido a una delegación de profesores y alumnos de Turquía y Austria. El motivo de su visita ha sido la participación en tres sesiones de trabajo con docentes de la EPA (Escuela para Adultos), quienes de manera coordinada trabajan en el proyecto europeo Grundtvig, de movilidad exterior.

El objetivo de estas jornadas es orientar a los alumnos y vecinos de l'Alcora en la búsqueda de oportunidades en el extranjero, ayudando a quienes se plantean trabajar fuera de España, bien por necesidad de encontrar un trabajo, o simplemente por vivir la experiencia enriquecedora de pasar una temporada en algún país de la Unión Europea.

Durante su estancia han podido visitar el Museo de Cerámica, pasear por las calles del casco antiguo del municipio y han conocido la amplia oferta de rutas de senderismo que ofrece l'Alcora por su orografía.

La alcaldesa de l'Alcora, Merche Mallol, ha agradecido la colaboración de esta delegación junto a los profesores de l'Alcora y les ha animado a seguir trabajando por el estudiantado para tener éxito en su salida al extranjero. Al mismo tiempo y junto al concejal de Educación, Roberto Aicart, les ha hecho entrega de varios obsequios identificativos de la localidad, entre ellos un detalle de alfarería o un botellín de la cerveza artesanal Montmirá, que se elabora en l'Alcora, entre otros.

L'Alcora, 19 de noviembre de 2013

